

Artikel vom 18.05.2022

Die CSU in Bayern

Partei erarbeitet neues Grundsatzprogramm



Foto CSU / Steffen Böttcher

18.05.2022

Weisgerber ist Co-Vorsitzende der CSU-Grundsatzkommission

Partei erarbeitet neues Grundsatzprogramm

Die Schweinfurter Bundestagsabgeordnete Anja Weisgerber wurde heute vom CSU-Parteivorstand auf Vorschlag des Parteivorsitzenden Markus Söder als Co-Vorsitzende mit der Leitung der Grundsatzkommission betraut. Zusammen mit dem Chamer Landtagsabgeordneten Gerhard Hopp soll Weisgerber in den kommenden Monaten ein neues Grundsatzprogramm der Partei formulieren und die Grundsatzkommission führen.

„Für mich ist es eine Ehre, den politischen Kurs der CSU in diesen Zeiten an zentraler Stelle mitgestalten zu dürfen“, freut sich Weisgerber. „Im Hinblick auf die globalen Herausforderungen in der Sicherheitspolitik, die Unsicherheiten in unserer Gesellschaft, die Versorgungssicherheit und den Klimawandel müssen wir Antworten finden, wie wir Ökonomie und Ökologie miteinander verbinden“, so die Abgeordnete.

„Wir wollen, dass die CSU als moderne Volkspartei die verschiedenen Seiten zusammenführt.“

Gemäß unserem Motto ‚näher am Menschen‘ versteht sich die CSU als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger in unserem Land. Wir gestalten ein neues Miteinander von Wirtschaft und Sozialem, Familie und Beruf, Umwelt und Wirtschaft, Stadt und Land und allen Generationen in einem modernen und menschlichen Bayern“, erklärt Weisgerber.

Quelle - CSU

Lw >